

Actu locale | Pays des Couleurs

CREYS-MÉPIEU

Issue de Secours vers les Autres en assemblée générale ce jeudi 6 mars

L'association ISA (Issue de Secours vers les Autres) s'occupe depuis plus de vingt ans des personnes à mobilité réduite du canton de Morestel. Le nombre de bénéficiaires dont elle a la charge augmente régulièrement, les activités qu'elle leur propose se diversifient sans arrêt. Son assemblée générale aura lieu ce jeudi 6 mars à 20 heures à la salle des Ecoux à Creys. Après les bilans moral et financier, après la présentation du programme d'activité, sera la réélection du bureau de l'association.